

KATA PENGANTAR

Bismilahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, segala puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Illahi Robbi karena berkat rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pembelajaran Menyunting Kalimat pada Teks Eksposisi dengan Menggunakan Model *Discovery Learning* pada Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Majalaya Tahun Pelajaran 2015/2016 ”.

Sistematika penulisan skripsi ini sebagai berikut.

Bab I Pendahuluan berisi tentang latar belakang masalah, identifikasi masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi operasional.

Bab II Kajian teoretis dan kerangka berpikir yang berisi tentang kedudukan pembelajaran menyunting kalimat pada teks eksposisi berdasarkan Kurikulum 2013 kelas X SMA, kompetensi inti, kompetensi dasar, alokasi waktu, pengertian menyunting, pengertian kalimat, unsur-unsur pembentuk kalimat, pengertian teks eksposisi, struktur teks eksposisi, ciri-ciri, kaidah penulisan teks eksposisi, pengertian model *discovery learning*, langkah-langkah model *discovery learning*, kelebihan *discovery learning*, kekurangan *discovery learning*, hasil penelitian terdahulu yang sesuai dengan penelitian, kerangka pemikiran, asumsi dan hipotesis.

Bab III Metode penelitian berisi tentang metode penelitian, desain penelitian subjek dan objek penelitian, operasionalisasi variabel, rancangan pengumpulan data, instrumen penelitian, dan rancangan analisis data.

Bab IV Hasil penelitian dan pembahasan berisi tentang pembelajaran menyunting kalimat pada teks eksposisi dengan menggunakan model *discovery learning*. Pada bab ini, penulis melakukan analisis data dari hasil penelitian yang telah dilakukan serta merumuskan pelaksanaan pembelajaran menyunting kalimat pada teks eksposisi teks cerita ulang dengan menggunakan model *discovery learning* melalui kegiatan menulis.

Bab V Kesimpulan dan saran berisi tentang hasil penelitian dan penganalisisan data hasil penelitian yang telah dilakukan, serta mencantumkan saran.

Selama menyusun skripsi ini, penulis tidak luput dari hambatan dan kesulitan. Namun, dengan dilandasi keinginan, bimbingan, arahan, serta doa dari berbagai pihak, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga kebaikan semua pihak yang telah membantu mendapat pahala dari Allah swt. Amin.

Bandung, 10 Februari 2016

Penulis